



竣工式



株式会社 大分銀行様 別府北浜支店 別府南支店 **新築工事**



完成までの流れ

今年4月より建設をしておりました、株式会社大分銀行様の別府北浜支店・別府南支店新築工事が10月31日に終了しました。鉄骨造2階建ての建物で建築面積は427㎡、延べ床面積は約707㎡の大きさです。周りの景観に合うように外壁の色は白にピンクが混ざった優しい色で、室内には大分県産材のヒノキが使われています。11月9日には竣工式にお招きいただきました。竣工式とは建造物の完成を神様に報告する神事の中で、建造物が清められ繁栄が祈られます。心地良い晴天の中で神事が滞りなく終了した後には、設計監理を担当された株式会社大有設計様や、弊社と共同企業体で施工管理を担当された株式会社後藤工務店様と共に、株式会社大分銀行様から感謝状を拝受いたしました。地場の施工会社にとって今回の事業に関われたことは大変名譽なことでした。これを糧に社員一同、益々精進していきたいと思えます。別府北浜支店・別府南支店様は、12月5日より新店舗で営業が開始されます。



いも掘り親睦会
 毎年恒例の『いも掘り親睦会』を今年10月22日に開催しました。当日は秋晴れのいい天気。大きく育った芋を社員一同でぎやかに収穫して、笑顔の絶えない楽しい親睦会となりました。

完成引き渡し後のお客様の声

《仮称》Live生石2丁目様



今年の3月に完成引き渡しをさせていただいた6階建てのビル『(仮称)Live生石2丁目』様。前号のサンコー新聞では、1階の『KUSCHEL cafe (クシェルカフェ) 西大分店』様の赤峰店長に建物や設備についてお話を伺いました。今回は2階の『放課後共育スクール エスプリ』様、3階～6階の『多機能型事業所 一葉西大分』様にお話を伺いました。



放課後共育スクール エスプリ様 2階

①作ってもらった頑丈な棚が役に立っています。市販の棚では重いランドセルを置くと1年で使えなくなりますが、頑丈なのでビクともしません。また、棚の高さは当初4段の予定でしたが、窓から外の電車が見えるように3段に変更していただいたおかげで、子どもたちは窓から電車を見たり、電車で帰る子を見送ったりして楽しんでいます。②可動式の壁があることで、習い事スペースと保育スペースを分けて使えて大変便利です。③習い事スペースの壁紙は白、保育スペースの壁紙は青空と、壁紙によって雰囲気が変わり、広いスペースをよりよく活用できています。

多機能型事務所 一葉西大分様 3～6階

④ビルが街中にあるため外で遊ぶことができませんが、その分、屋上のスペースで野菜を育てたり、夏はプールで遊んでいます。⑤屋上の鉄柱部分がカバーされていたり、外に飛び出せないようにフェンスやネットで保護されているので安心して遊んでいます。⑥工事で作っていただいた、ボルダリングの壁はカラフルなキャラクターがたくさん付いているので、子ども達に大人気です。⑦ブランコをこぐことで体を支える筋力がつき、平衡感覚が養われたり、自分の体をコントロールすることを楽しみながら学んでいます。設備の充実したビルを建設していただき、ありがとうございます。

建物完成した物しか見たことがなかったのですが、建設現場に入り、完成したら歩けない所も見れて楽しかったです。施工管理について、指示を出したり、人をまとめる所が見れて大変勉強になりました。



建設中のマンションを見学しましたが、上の階から下に降りると、徐々に完成していく過程が分かりとても勉強になりました。インターシップを通して建設の仕事をもっと学びたいと思いました。

9月に受け入れた大分工業高校のインターシップに引き続き、10月19日から21日までの3日間、鶴崎工業高校の建築科2年生のインターシップを2名受け入れました。

鶴崎工業高校 2年生
インターシップ

編集後記

一昨年から続くコロナ禍に加え、2022年は戦争や円安など新たな問題が起きました。激動の中でも社員一同で尽力し、来年もより良い建物づくりに精進して参ります。皆様、良いお年をお迎えください。



HP & SNS で最新情報発信中!

三光建設工業のホームページやフェイスブックページで、最新情報を発信しています。ぜひこちらもご覧ください。



HP



FB



最新情報
発信中!